



Taler 1624

Taler von Kaiser Ferdinand II.

mit Lorbeerkranz und breitem Halskragen, umseitig die Fürstenkrone über dem großen Wappen der Steiermark, behängt mit Ordenskette.

Unter den Markgrafen von Traungau wurden erstmals Denare in der Steiermark geprägt. 1180 zum Herzogtum erhoben, kam die Steiermark 1282 an die Habsburger. Von Bedeutung waren die seit ca. 1190 geprägten Grazer Pfennige. Seitdem gab es eine kontinuierliche Münzprägung in der Hauptstadt Graz.

Informationen

1624 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F18

Inv. M48007
